

BOLETÍN INFORMATIVO

JUNIO

2022

BOLETIN INFORMATIVO

© Derechos Reservados

DIRECTOR GENERAL

Dr. Juan Carlos Reinoso Cabreja

RECOPILODOR

*Genesis Yleana Morel Felix
David E. Caraballo Bautista
Ramón Antonio Mejía*

DISEÑO Y DIAGRAMACIÓN

David E. Caraballo Bautista

CORRECCIONES

Licda. Genesis Yleana Morel Felix



FOTOGRAFÍAS

Rigoberto Rojas



Director general del HRTQPJB y personal del mismo participan de la Eucaristía.

Con la consagración del pan en el Cuerpo de Cristo y del vino en su Sangre que renueva mística y sacramentalmente el sacrificio de Jesucristo en la Cruz, el Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch, efectúa la eucaristía donde todo el personal del centro tiene la posibilidad de asistir. Como entidad creyente del Señor, nos ponemos en sus manos para ser instrumentos de su obra y ser guiados por el Padre para servir y ayudar aquellos que le necesitan.



El Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch recibe donación del Ministerio de Salud Pública.

El ministro de salud Dr. Daniel Rivera efectuó una donación de 2 ventiladores nuevos, así como materiales gastables e insumos. Los mismos fueron recibidos por el director del Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch el Dr. Juan Carlos Reinoso Cabreja, el director médico Dr. Juan Luis Rosario, y el director operativo ing. Alejandro Alejo. Continuamos trabajando, gestionando soluciones para seguir brindado un mejor servicio a nuestros usuarios.



El Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch, presenta la Cuarta Versión de la Carta Compromiso al Ciudadano.

El Hospital regional traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch presentó la 4ta. Versión de la Carta Compromiso al Ciudadano. El objetivo de la misma es mejorar la calidad de los servicios que se brindan al ciudadano, garantizar la transparencia en la gestión y fortalecer la confianza entre el ciudadano y el Estado.

El director general de nuestro centro, Dr. Juan Carlos Reinoso, hizo mención especial al lugar privilegiado que ocupa nuestro centro en el plan de reforzamiento de la atención hospitalaria, por ser un centro del tercer nivel de atención, descentralizado y del modelo de autogestión, en el área del Cibao.



Realizan encuentro y jornada de captación de sangre en el Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch.

El Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch efectuó un encuentro en sus instalaciones por motivo al día del donante voluntario de sangre. También se realizó una jornada de captación de sangre, en adición de un brindis.

Como invitada especial estuvo la Lic. Belkis Pérez, encargada regional de Laboratorios, Bancos de Sangre e Imágenes de la Regional de Salud VIII, con asiento en La Vega. Así mismo se contó con la presencia de nuestro director Dr. Juan Carlos Reinoso, la Lic. Nancy Cabrera, encargada de Laboratorio y la Lic. Ana Rosario encargada del área de Banco de Sangre.



Estudiantes de UCATECI presentan estudio de trabajo final.

Presentación de estudio de trabajo final de los estudiantes de UCATECI.

Dicha presentación contó con la presencia del director médico, Dr. Juan Luis Rosario y la encargada de la División de Enfermería, Lic. Cándida Gil.



El Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch, recibe comisión de EDENORTE encabezada por su director general.

El Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch recibió la visita del Director General de EDENORTE, el Ing. Andrés Cueto Rosario, y todo su equipo de colaboradores, dando respuesta oportuna y efectiva a la solicitud de mantenimiento de la sub estación eléctrica de nuestro hospital. En dicha visita también el director del hospital el Dr. Juan Carlos Reinoso Cabreja, el sub Director Dr. Richard Lora, así como el Lic. Wilson Rodríguez, sostuvieron conversaciones respecto a actividades a realizar en el centro de salud. En la misma se llegaron a acuerdos interinstitucionales de cooperación sobre el mantenimiento programado de la sub estación, así como la iluminación exterior.



El Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch realizó la graduación de 13 nuevos especialistas.

El Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch celebró por todo lo alto la décima graduación de estudiantes que cursan distintos programas de especialidades. Un total de 13 estudiantes: 3 de anestesiología, 4 de cirugía general, 1 de emergenciolología y 5 de ortopedia, recibieron sus diplomas de especialistas.

La mesa de honor estuvo compuesta por el Dr. Juan Carlos Reinoso, director general del Hospital, Reverendo padre Sergio De la Cruz, rector de Ucateci, el Dr. Cristóbal Mata Castillo director de la División de Investigación Clínica y Residencias Médicas, Dr. Jean Pimentel coordinador de la residencia de Traumatología y Ortopedia, Dr. Manuel Oscar Bretón coordinador de la residencia de Cirugía General y Laparoscópica, Dra. Albania Báez coordinadora de la residencia de Emergenciolología y Desastres y el Dr. José Oscar Polanco coordinador de la residencia de Anestesiología y Reanimación.



